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Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,      
 
dies ist meine 76. und letzte ELTERNINFO. Meine Zeit an der COS neigt sich dem Ende entgegen. 
Die Schulleitungsstelle der COS ist zweimal ausgeschrieben worden. Es gab zwar einige 
Interessenten, aber letztlich hat sich niemand um die Stelle beworben. Sehr schade! Das bedeutet, 
dass Frau Nölken die Schule solange kommissarisch leiten wird, bis die Schulleitungsstelle neu 
besetzt ist. Dabei wird sie von allen Seiten kräftig unterstützt. Leider bleibt die Hauptlast trotzdem 
bei ihr, denn die Verantwortung, die Koordination und viele Aufgaben kann ihr niemand 
abnehmen. Aber auch für das Gesamtteam ist die Situation eine Herausforderung, weil viele 
Aufgaben neu verteilt werden müssen. Bitte haben Sie Verständnis, falls einige Vorgänge nicht so 
zügig bearbeitet werden, wie Sie es gewöhnt sind. 
Ich weiß die Carl-Orff-Schule bei Frau Nölken und dem COS-Team in besten Händen!   
 
Rückblick auf das letzte Quartal:  

• Auch wenn beim Maxilauf am 7. Mai nur 18 Kinder im Namen der COS teilgenommen 
haben, waren wir doch die Schule mit den meisten teilnehmenden Personen. Das Preisgeld 
von 500 € hat Herr Münstermann als Organisator dem Förderverein bereits überwiesen. 
Herzlichen Dank an alle 18 Kinder! 

• Unser Schulfest am 13. Mai war ein voller Erfolg. Wir haben nur positive Rückmeldungen 
erhalten und das Wetter hat abgesehen von einem kurzen Aussetzer tadellos mitgespielt. 
Ich bedanke mich bei allen Eltern und dem COS-Team für die Mitgestaltung und 
Unterstützung, sei es bei der Planung der Kinderspiele, der Cafeteria, dem Grill- und 
Getränkestand und der Tombola, sei es durch eine Standbetreuung, durch Mitarbeit an 
den Ständen des Fördervereins, eine Spende für die Cafeteria  oder durch die gute Laune, 
die alle mitgebracht haben. Der Förderverein freut sich über einen Reinerlös von 5767 €. 
Davon spenden wir laut Schulkonferenzbeschluss je ein Sechstel, also 445 € an den 
Förderverein der Kinderklinik in Hamm und an Pro Ukunda. 

• Am 16. Mai haben die dritten Klassen zusammen mit Pastor Kolkmann einen Gottesdienst 
anlässlich der Erstkommunion abgehalten. Zum einen war es ein Dankgottesdienst der 
katholischen Kinder, zum anderen ging es darum, dass die nicht-katholischen Kinder 
verstehen, was für ein Fest ihre Mitschüler gefeiert haben.  Danke auch an die Eltern, die 
das anschließende Frühstück vorbereitet haben. 

• Nach dem Kuchentag der 1. Klassen konnten wir dem Verein „Pro Ukunda“ 360,41 € 
überreichen. Liebe Eltern, danke für die leckeren Kuchenspenden! 

• Am 2. Juni haben die COS-Kinder bereits mein Abschiedsgeschenk erhalten: Die Hammer 
Märchenerzählerin Tanja Schreiber hat für jeden Jahrgang in der Turnhalle Märchen 
erzählt. Selten habe ich die Kinder aller Klassen so aufmerksam und fasziniert erlebt.  

• Auf meinen Aufruf um Sponsoren für Klasse2000 haben sich punktgenau 5 Eltern gemeldet, 
die entweder selber spenden oder Sponsoren besorgt haben. Das ist ganz toll – danke! 

 
 Personalsituation: 

• Meine 28 Stunden werden nicht vertreten, weil man davon ausgeht, dass die Stelle 
wiederbesetzt wird, sodass für die Schule deswegen 28 Stunden wegfallen.  
 

 



 

• Frau Potthoff, die im vergangenen Schuljahr mit 5 Stunden Musik unterrichtet hat, ist 
wieder mit allen Stunden in der Lehrerausbildung, die Stunden fallen also auch weg.  

• Bisher hatte uns der Stadtsportbund Studenten zur Verfügung gestellt, die als 
Aufsichtsperson die Schwimmfahrten der 2. Klassen begleiten, auch das fällt leider weg, so 
dass wir Lehrerstunden dafür zur Verfügung stellen müssen. Es sei denn, in unserer 
Elternschaft gibt es jemanden, der über die Rettungsfähigkeit verfügt und bereit ist, am 
Mittwoch- oder Donnerstagvormittag eine oder mehrere Klassen zum Schwimmunterricht 
(pro Klasse eine Doppelstunde) an der Dietrich-Bonhoeffer-Schule zu begleiten.                                
Leider werden auch nur die von Eltern angebotenen AGs stattfinden (Ballsport- , Kreativ- 
und Einrad-AG). Vielleicht gibt es noch Eltern, die mittwochs in der 5. und 6. Stunde eine 
weitere AG anbieten können? Fremdsprachen? Sport? … Das wäre ganz toll! 

• Frau Schwarze, die bisher aus den Geldern „Ankommen nach Corona“ Kinder gefördert hat, 
muss uns leider verlassen, weil diese Fördergelder nicht mehr zur Verfügung stehen. 

• Aus der Räuberhöhle müssen wir nach 21 Jahren liebevoller und zuverlässiger Arbeit Frau 
Baumann verabschieden. Sie hatte zunächst zusammen mit Frau Knepper die OGS in 
Hilbeck geleitet. Nach der Schließung wechselten die beiden nach Rhynern. Frau Scheu 
wird ab August zusammen mit Frau Knepper und Frau Buth die Räuberkinder betreuen.  
Frau Baumann wünschen wir einen glücklichen Ruhestand! 

• Aus persönlichen Gründen wird Herr Peitz an die OGS einer anderen Schule wechseln. Auch 
ihm wünschen wir alles Gute! 

Hinweise: 

• Für die Reinigung in den Ferien müssen die Garderoben völlig leer sein. Bitte sorgen Sie 
dafür, dass Ihr Kind allen Privatbesitz mit nach Hause nimmt.  

• Am letzten Schultag (21.6.) haben alle Kinder um 10.50 h Schulschluss. Die Busse fahren 
nur nach der 3. und nach der 6. Stunde. Die Betreuungsmaßnahmen laufen nach Plan. 

• Erster Schultag nach den Ferien ist Montag, der 7. August. An diesem Tag haben alle Kinder 
Unterricht bis 11.40 h, Betreuung findet nach Plan statt.  

 
Ausblick auf das kommende Schuljahr: 

• Im August schulen wir drei Klassen mit insgesamt 71 Kindern ein. Frau Gerner wird die 1A 
(Rabenklasse) leiten, Frau Riegas-Staackmann die 1B (Pinguinklasse) und Frau Kieserling die 
1C (Löwenklasse).  

• Frau Nölken meldet sich direkt nach den Ferien bei Ihnen mit allen nötigen Informationen 
für das neue Schuljahr. 

Unseren Viertklässlern und deren Familien wünsche ich im Namen des COS-Teams einen 
erfolgreichen und unbeschwerten Start an der neuen Schule. 
 
Und nun bleibt mir nur noch, mich schweren Herzens nach 18 Jahren als Schulleiterin der Carl-
Orff-Schule zu verabschieden. Ich war sehr, sehr gerne Schulleiterin in Rhynern. Die Arbeit mit den 
wunderbaren Kindern, den engagierten Eltern und dem besten Schulteam der Welt hat mir immer 
sehr viel Freude gemacht. Nein, es war nicht immer leicht, besonders die Pandemie war eine 
herausfordernde Zeit, aber sie hat mir und uns doch auch gezeigt, wie gut das Gesamtteam Carl 
Orff einschließlich der Elternschaft funktioniert. 
Ich bedanke mich bei Ihnen allen, besonders auch bei den Eltern der Schulpflegschaft, den 
Mitgliedern der Schulkonferenz und dem Förderverein für das Vertrauen und die Wertschätzung, 
die Sie mir entgegengebracht haben und für die angenehme und gewinnbringende 
Zusammenarbeit. Gemeinsam haben wir die Schule zum Klingen gebracht! DANKE! 
 
Uns allen wünsche ich erholsame Ferien, die jedem die Möglichkeit geben, den Sommer zu 
genießen und die Seele baumeln zu lassen!  
 
Bleiben Sie behütet! 
 
 


